

El púlpito es para PREDICAR la Palabra de Dios y NO PARA HACER POLITIQUERIA

SEÑOR CURA DE BARBA:

En el Sermón del domingo 1º de las corrientes, olvidando quizá su condición de Ministro de Dios, lanzó usted algunos insultos "para una canastera comunista". Siendo yo la única comunista que ejerza ese oficio en Barba, los tomo para mí, por lo cual quiero decirle algunas cosas: Si tengo el oficio de canastera es para ganarme la vida honradamente y poder mantener a mis hijos, ya que me falta mi esposo. Usted bien sabe que hace cinco años le quitaron la vida, ya que era un estorbo para los politiqueros, a los cuales usted les hace el juego, desgraciadamente, desde el púlpito. Se llamó Herminio Alfaro, y fué matado por el yerno de su sacristán. Desde entonces me vi obligada más que nunca, a ganarme la vida porque ya no podíamos esperar nada de mi esposo. Me admira que un hombre preparado se atreva a decir públicamente que el trabajo es una vagabundía. En eso no sólo yo, sino también toda la gente, pensamos bien diferente a usted. Para mí el trabajo es una virtud y como tal, debe ser aconsejado desde ese lugar sagrado que usted ocupa en política asquerosa.

Si señor: fué la politiquería esa, sucia y rastrera al servicio de los explotadores del pueblo, la que dejó a mi hogar en desolación y en ruina y aflicción. Casualmente fué ese el motivo por el que tomé el oficio de vagabunda, como usted dice. Y le digo, si para mí iba esa investida, está usted en un error. ¿Qué dirán aquellas personas que a usted oyeron decir esas tonterías, es decir, aquellas que no desprecian el trabajo como usted? ¿Se reirán simplemente? No cree usted que piensan lo que yo, que el púlpito es para predicar la palabra de Dios; predicar el amor al prójimo? ¿Y no piensa usted que cuando un Cura cree que hay una oveja perdida, su deber es encarrilarla y no ultrajarla y despedazarla? Yo pienso que usted al subirse al púlpito, por ejemplo el domingo 1º, no sabía que iba a hablar en el nombre de Dios, sino en el del Republicano Nacional tal y como lo hacen los señores Albertazzi, Saborio, Mr. Fly y otros cuantos más. Me da tristeza pensar que para muchos el asesino de mi esposo, Rafael Villegas, es un católico. Hoy por dicha está en la Penitenciaría. Su esposa, el 8 de diciembre de 1935, juró en vano diciendo que nada sabía del crimen. A los dos años, como su esposo se metió a vivir con otra mujer, ella mandó a mi casa para que fuera con ella a declarar a dónde el juez, que su esposo le había dicho que se iba a esconder para matar a ese condenado. No obstante los he visto confesando y comulgando y metidos en la Iglesia. ¿Esos son para usted los cristianos? Así los hay muchos. Nada importa señor Cura. Yo cumplo con las palabras de Jesucristo: "Perdónalos, que no saben lo que hacen."

Atenta servidora,

ATILIA MONTERO v. DE ALFARO

LA RELIGION PARA...
—(Viene de la pág. 3)

la gente honrada, todo esto es ir contra la Religión de ellos, que es la Religión de su estómago y de sus vicios y que nunca puede ser la Religión de Cristo.

Es claro que ellos quieren a todo trance seguir robando y seguir mangoneando la hacienda pública y no les conviene que lleguen personas honradas al Congreso que se opongan a sus picardías. Por eso echan mano de Dios y de la religión y tratan de convertir a Dios y la Religión en alcahuetes suyos. Pero toda persona con dos dedos de frente sabe lo que hay detrás de estos ataques.

NO ESTAMOS CONTRA LA PROPIEDAD

¿Es estar contra la propiedad el querer que el suelo de Costa Rica que no está cultivado se reparta entre los campesinos que no tienen nada?

¿Es estar contra la propiedad el querer que los pequeños propietarios tengan sus finquitas libres y no hipotecadas?

Son otros los que no han respetado la propiedad ajena al hacer mangas y capirotos con los dineros de la nación, con los dineros municipales?

Por cierto que no son comunistas los que han cometido en Costa Rica las más escan-

dalosas estafas. No son comunistas los que han ido vendiendo al país a las grandes compañías extranjeras. Son enemigos del comunismo los que lo han hecho.

Nosotros lo que quisiéramos es que volviera a ser verdad aquello de que todo costarricense es dueño de un pedacito de tierra.

LA FAMILIA

Dicen que los comunistas estamos contra la institución de la familia. Pero cabalmente lo que ha acabado con la familia son las poderosas empresas capitalistas. ¿Por qué? Porque es el gran empresario el que ha sacado del hogar a la mujer y al niño para que le trajeran por un salario menor. En los grandes países, ya la mujer no es la madre ni la esposa tal como se concebía en épocas pasadas, porque la mujer ha dejado el hogar para ir a trabajar en las fábricas o para ocuparse en profesiones que antes eran sólo dominio del hombre. Y todo esto se ha implantado bajo el régimen capitalista, sin la intervención del comunismo.

En países pequeños y pobres como el nuestro, vamos viendo también que el hogar se transforma o se deshace sin que los comunistas tengamos que ver en ello. Personas de familias que abominan del comunismo, se divorcian, por

PESAME

En El Zapote falleció hace poco el honrado trabajador Trinidad Mattey, que fué un simpatizante de nuestra causa. A sus hermanos y demás familia nuestro más sentido pésame.

LA LECCION DE PEARL

—(Viene de la pág. 3.)
informados que ametrallaron las casas de los oficiales norteamericanos.

Quizás si aquí la sorpresa sería mayor y de resultados más desastrosos, gracias a la gigantesca campaña desmoralizadora del enemigo, que ha penetrado profundamente en los centros vitales del país, sembrando la convicción de que nosotros no tenemos que cuidarnos de ningún ataque. Es posible, también, que la quinta columna de aquí coopere con más efectividad aun que en Pearl Harbor, instalada como está en los puestos de mando de la economía y, aun de la vida pública nacional.

A esto nos habrán conducido principalmente las "destacadas personalidades" que se han prestado a servir de abogados a los quinta columnistas, bajo el manto de una interesada defensa de la colonia española que nadie ataca. Los falangistas y espías nazis, que se defienden tras la alborotadora y "pepinleonesa" campaña de defensa de los "españoles" guiarán en su día a los enemigos, emisarios de la muerte y la destrucción.

Los responsables del crimen de mañana serán los interesados defensores de la quinta columna y los ciegos que los apoyan. Quizás si nosotros paguemos con mayores desastres que Pearl Harbor, la falta de vigilancia y acción contra los agentes del enemigo. Esto es lo que debemos de evitar, aprovechándonos de las experiencias de otras regiones.

Por eso reclamamos del gobierno, de los amparando a la quinta columna con una falsa campaña en favor de los españoles y de todas las organizaciones y entidades responsables, que estudiaron lo que pasó en la base de Pearl Harbor y que apliquen las conclusiones.

más católicas que sean. Damas de alta sociedad se ocupan más de su perrito que de sus hijos, y jóvenes y señoritas de padres enemigos del comunismo, vuelven a altas horas de la noche a sus casas después de pasear en auto con sus amigos sin dar cuenta a sus padres de sus actividades. No es raro que regresen borrachos de estos paseos nocturnos. ¿Quién es el responsable de este cambio en la vida de los pueblos? Ciertamente, NO es el comunismo. Ha sido el régimen capitalista, que bajo su amparo y protección han florecido estos males sociales.

Lo del aborto, que se nos achaca a nosotros los comunistas, vemos que se practica entre los peores enemigos del comunismo. Bajo anteriores gobiernos que han perseguido a los comunistas, se encontró un cementerio de niños recién nacidos, lo que fué un escándalo que mantuvo en expectativa a la opinión pública. Y en ello nada tuvo que ver el comunismo. Fué obra más bien de anti-comunistas. Y la Unión Soviética es hoy día uno de los países en donde menos se practica el aborto. Costa Rica es un país en

EDITORIAL

—(Viene de la pág. 1º)

Tenemos confianza en el pueblo y sabemos que el pueblo tiene confianza en nosotros. Se rumora que hay muchos fraudes en preparación. Nosotros no escatimaremos ningún esfuerzo para impedir que esos fraudes den todos los frutos que se proponen los dirigentes del Republicano Nacional. En esta labor contaremos con el apoyo de los hombres honrados que tiene la República. La juventud obrera y estudiantil constituirá las brigadas del pueblo en la lucha contra los profesionales del chanchullo. No tenemos el propósito de perturbar el orden público. Haremos toda clase de esfuerzos para conservar la unidad nacional. Pero defenderemos nuestros votos —que serán limpios y legítimos— a costa de cualquier sacrificio. El señor Presidente de la República nos ha garantizado que su voluntad es que las elecciones sean libres. Por consiguiente, son ciertos políticos inescrupulosos que más que la política del actual gobierno están haciendo su propia política del futuro, los que se empeñan en hacerle creer a las autoridades que el Presidente de la República está de acuerdo en que se extorsione el pueblo. Estas circunstancias nos dan más fuerza para la pelea de mañana. Esperamos que si los chanchullos nos obligan a tomar medidas energéticas de defensa, el Presidente de la República sabrá respaldarnos con la ley en la mano.

¿Quiere usted que haya en el Congreso voces que denuncien entre quiénes se reparten los tajos de piedra, los de arena y los contratos para el acarreo de esos materiales?

PUES VOTE POR LOS CANDIDATOS DEL "BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS".

El Bloque de Obreros y Campesinos FINANCIA su Campaña Electoral con las contribuciones libres que aportan todos los ciudadanos que luchan por llevar al Congreso hombres libres y luchadores, verdaderos defensores de nuestra democracia!!

Con 5.000 en bonos electorales estamos colocando para pagar los gastos indispensables que demanda nuestra campaña electoral, que es una verdadera cruzada cívica de lucha contra los politiqueros!!

EN LOS TALLERES,

EN LAS FINCAS

EN LOS HOGARES, se recogen rápidamente las contribuciones populares para el BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS!

La Sección de Alajuela ha vendido en bonos	138.00
La Sección de Turrialba ha vendido en bonos	25.00
La Sección de Puntarenas ha vendido en bonos	50.00
Célula México de San José ha vendido en bonos	247.00
Célula de Coronado	11.00
Célula Guadalupe	10.00
Célula Prestes	146.00
Célula Braña	41.00
Célula 8 de Mayo	141.00
Vendidos por Rosa García	75.00
Célula Luján	147.00
Célula 7 de noviembre	20.00
Célula Moravia	11.00
Célula Juanito Mora	42.00
Célula N° 1	15.00
Célula Empresa N° 2	4.00
Célula Germinal	10.00
Célula Keith	6.00
Célula R.	6.00
Célula Pasionaria	10.00

¿QUE INFORMAN LAS OTRAS CELULAS?

¿QUE INFORMAN LAS OTRAS SECCIONES?

Militantes y simpatizantes: Acudid rápidamente con vuestras contribuciones; ¡Necesitamos con urgencia dinero para pagar los gastos de este Partiod, que lucha por una Costa Rica nueva de verdad!

donde hay un alto porcentaje de hijos ilegítimos, sin que Costa Rica sea un país comunista. En Guanacaste, por ejemplo, el 60 por ciento de los hijos son hijos ilegítimos y en la provincia de San José, el 30 por ciento. ¿Acaso ha imperado en Costa Rica un régimen comunista? No. Capitalista y feudalista ha sido desde su independencia.

Los comunistas queremos que la familia sea un hecho y para esto luchamos a fin de

que la situación económica no aviente a las familias como si fueran pajas. ¿Somos los comunistas los que separamos de sus hijos y de su esposa al padre que va a buscar trabajo a Parrita? ¿Somos nosotros los comunistas los que ponemos a este padre a trabajar en condiciones inhumanas que le quitan la salud y lo mandan hecho un harapo al hospital? NO. Es la miseria, que bajo el régimen capitalista se vive en el interior del país.

¿Y la prostitución, gran enemiga de la familia, apareció sobre la tierra cuando la doctrina marxista que ha sido fuente de jugosas ganancias para más de un enemigo del comunismo. Los tratantes de blancas son enemigos acérrimos del comunismo.

Es bien sabido que la Unión Soviética no es suelo propicio para la prostitución como lo son los países poderosos de América y Europa.



VIVA

Carlos Luis Fallas

¡El mejor defensor de los trabajadores de la Zona Atlántica!!